

Noch dreimal Faust in Kirche

NAUMBURG/JAK - „Faust, der Tragödie erster Teil“ - das Schauspiel, das Intendant und Regisseur Stefan Neugebauer für die Marien-Magdalenen-Kirche als Aufführungsort konzipiert hat, steht noch dreimal auf dem Spielplan. In der Naumburger Inszenierung von Goethes Tragödie sind Alexander Klages, Tom Baldauf, Peter Johan und Patricia



Windhab noch einmal zu sehen am Donnerstag, Freitag und ein allerletztes Mal Sonnabend, 11., 12. und 13. Mai. Beginn ist jeweils 19.30 Uhr.

FOTO: ARCHIV (BIEL)

» Karten sind erhältlich in der Tourist-Information Naumburg, Telefon **03445/27 34 80**.